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※上記合格実績は英進舎予備校本科在籍生のものであり、講習会のみの参加者などは含まれておりません。

2015～2022年度大学入試

国公立大学

私立大学
早稲田大（文化構想）・明治大（政経 / 理工）・明治学院大（法）・立教大（コミュニティー福祉）・聖マリアンナ
大（医）・獨協医科大学（医・医）・麻布大（獣医）・日本獣医生命科学大（獣医）・日本大（法 / 理工 / 工 / 生産工）・
東海大（医 / 情報通信）・東洋大（経済 / 経営）・多摩美術大学（生産デザイン）・東京理科大（理工 / 基礎工）・
東京農業大（生命科学）・芝浦工業大（工 /システム理工）・創価大（理工）・川崎医療大（放射線）・千葉工業大（創
造工）・東京都市大（環境）・亜細亜大学（国際）・桜美林大学（グローバルコミュニケーション）・愛知学院大（総
合政策）・関西学院大（社会）・関西大（経済 / 社会安全 /システム理工 / 化学生命工）・同志社大（文 / 理工）・
立命館大（経済 / 経営 / 政策科学 / 産業社会 / 総合心理 / 薬 / 理工 / 環境理工 / 生命科学）・京都産業大（法
/経営/コンピュータ理工 /京都文化）・近畿大（経済/経営/総合社会/文芸 /医 /薬 /理工 /工 /生物理工 /農）・
甲南大（法 / 知能情報）・龍谷大（理工 /先端理工）・大阪工業大（工）・京都薬科大（薬）・京都女子大（文 / 家政）・
神戸女子大（家政）・佛教大学（教育）ほか

徳島大（医・医 / 医・検査 / 医・栄養 / 医・看護 / 歯 / 理工 / 生物
資源 / 総科）・鳴門教育大（学校教育）・香川大（医・医 / 創造工 / 農
/ 経済）・愛媛大（教育 / 理 / 工）・高知大（理工）・高知工科大（シス
テム工 / 環境理工 / 情報 / 経済マネジメント）・香川県立保健医療大
（臨床検査）・高知県立大（健康栄養）・岡山大（医・医 / 薬 / 教育 / 工）・
広島大（教育）・島根大（総合理工 / 生物資源）・鳥取大（工）・岡山県
立大（デザイン）・新見公立短期大（幼児教育）・広島県立大（生命環境）・福山市立大（都市経営）・山陽小野
田市立山口東京大（薬）・大阪大（工）・和歌山大（経済）・滋賀医科大（医・看護）・大阪府立大（獣医）・京都
府立医科大（医・看護）・兵庫県立大（工）・九州大（工）・鹿児島大（法文）・大分大（工）・大分県立看護大（看護）・
名桜大（国際）・静岡大（人文社会）・名古屋市立大（薬 / 芸術工）・豊橋技術科学大（工）・東京農工大（工）・
電気通信大（情報理工）・茨城大（理工）・千葉大（工）・信州大（農）・岩手大（農）・岐阜大学（応用生物）

私は英進舎で二年間お世話になりました。一浪の時、たくさんの予備校を探す中で英進舎に出会いまし
た。英進舎には自由な校風があり、また自習室を夜遅くまで使えること、そして先生と直接話せる環境があ
るなど、魅力的な点が多かったため、ここに決めました。一浪の3月の時、受かっていたのが中期の大学の
みで、そこは医学部ではなかったけど、受験勉強から逃れるためにそこにいこうかと考えたこともありまし
た。しかし、塾長から、やる気さえあったら背中を全力で押す、と言っていただき、また実際にサポートして
いただいたおかげでこうして医学部合格を達成できました。二浪してみて思ったのはセンターまたは2次
力のどちらか片方だけではなかなか厳しいということです。実際、一浪時は2次力、特に数学力がなかった
から落ちたのだと思います。そのため二浪目は数学の増田先生にとことん教わり、そのおかげで本番も満
足いく結果となりました。増田先生は導出の仕方だけではなく、なぜそのような発想になったかというと
ころから教えてくださるので本当に分かりやすかったです。また英進舎には増田先生以外にも多くの素晴
らしい先生方がたくさんいらっしゃるので、英進舎に決めた際は、是非質問に行ってみてください。最後
に、お世話になった先生方、ほんとうに感謝しています。ありがとうございました。

増田 千夏さん岡山大学医学部医学科合格 合 格
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鎌村 知輝さん獨協医科大学医学部医学科合格 合 格

私にとって、今年度は医学部受験に2度敗れた後であり、来年本当に受かることができるのかと不安で、本
当に自信を無くしていました。そんな自分に対して、先生方は丁寧に向き合い続けてくださりました。増田
先生には数学において基礎の穴埋め、自分の苦手な分野の対策、それと全国の医学部の問題を使って演
習をしていただきました。ガウス記号の数列問題が獨協医科大学の試験で出たときは先生から以前から
よく教わっていたので、スムーズに解き進めることができました。川本先生には難関大の数学の演習をし
ていただきました。そして、数Ⅲ積分の体積分野の解き方についてわかりやすく分類されたプリントは勉
強していく上で大変助かりました。初崎先生には理科を基礎固め直しから医学部レベルにまで伸ばしても
らい、入試で解けるように対策していただきました。私が持っていくどんな問題の質問に対しても解説して
くださった先生はとても心強く感じられました。平子先生には自分が医学部に何とかは入れるように志望
校決めと戦略を一緒に考えてくださり、その戦略で合格を勝ち取ることができました。また平子先生、そし
て塾長の奥様には自分の可能性、合格を最後まで信じてくださり、自分が不安定だった時も励まし続けて
くださりました。福家先生には中学時代教えて頂いていたこともあり、雑談の中から当時からの欠点や癖、
初心などを思い出させていただき、大事なことの見直しをすることができました。大矢先生には我々生徒
が快く模試を受けられるように、設営、準備をしていただきました。最後に塾長には古文、漢文の対策をし
ていただきました。そして、志望校の最終決定の時、私の意志を汲み取った上で、最善の選択へ導いてく
ださったことには大変感謝しています。自分が無事医学部医学科に合格することができたのは先生方の
おかげです。本当にありがとうございました。まだまだ未熟ものではありますが、皆様からのご恩を忘れず
に、良い医師になれるよう精進します。

1072日。私が現役で医学科に落ち、浪人を決意してから、医学科に受かるまでにかかった日数です。最後
の方は、受験の結果発表の夢を毎日のように見ていたりしました。(笑) 私は、塾長の熱意ある言葉で英進
舎に入塾することを決意しました。西良先生、住江先生には英語の二次添削を、牧野先生には生物の二次
添削をしていただきました。増田先生には日々の問題演習での質問や相談にも乗っていただきました。初
崎先生には闇雲に問題に当たるのでなく、自分の頭で考えることの大切さを教えてくださいました。大矢
先生、福家先生には雑談の中で色々なアドバイスをいただきました。そして塾長や塾長の奥様、平子先生
は、私自身のたくさんの要望に応えてくださるだけでなく、いつも私を励まし、鼓舞してくださいました。本
当に感謝の気持ちでいっぱいです。私は浪人生活の中で、医学科に受かるという自分の可能性を信じ続
けました。最後まで自分を信じて諦めなかったことが合格に繋がったのだと思います。今、進路に迷われ
ている方も、自分の可能性を信じてチャレンジしてみてはどうでしょうか？最後に、浪人という選択を与え
てくれた家族や、このような恵まれた勉強の環境を作ってくださった英進舎の全ての先生方に心から感謝
します。皆さんへのご恩を忘れず、医学の勉強に邁進します。本当にありがとうございました。

『心配ない、万事上手くいく。』 願っていれば叶うという事ではありません。何かに無我夢中で取り組んでい
ると必ず頭に浮かぶのが「このままやってて大丈夫なのか？」という不安です。このとき、闇雲に走っていて
はこの不安は拭えないのではないでしょうか？英進舎にはこの不安を払拭できるだけの環境が整っていま
した。どのレベルでも質問するとサラサラっと解説してくれる初崎先生、数学の面白さを教えてくれた増田
先生、気さくに話しかけてくれる大矢先生・福家先生・新川先生、ありがとうございました。そして、私の人生
を左右したとも言える平子先生。先生には受験のみならず、人生観の変わる程に頭脳を鍛えて頂きました。
さらに千田塾長。塾長にはこれだけの環境を整えて貰った上、他にも要望を沢山聞いて頂きました。本当
にありがとうございました。二人には感謝してもし足りない程です。こういった条件が揃って、今の自分があ
るのだと思っています。そして、これだけの環境の上に、重要な要素が受験にはまだあります。『心配ない、
万事上手くいく。』自分を信じられるかどうかです。能力や素質ではなく、やるか、やめるか、という事です。

山本 秀樹さん徳島大学医学部医学科合格 合 格

宮本 果林さん聖マリアンナ大学医学部合格 合 格
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僕は高校を卒業し、後期で合格した大学に進学していましたが、前期で受験した九州大学をあきらめきれ
ず、途中から英進舎に通い始めました。国公立大学の二次試験まで勉強する時間があまりなく、合格でき
るのか不安でしたが、千田塾長や他の先生方の励ましの言葉が心の支えになったと思います。また英進
舎の個人レッスンは自分のペースや勉強したい分野に従って進むことができるで、とても自分に合ってい
ました。浪人生活はあまり変化のない日々だったけれど、第一志望の大学をあきらめなくて本当に良かっ
たです。お世話になりました。

小津 泰紀さん九州大学工学部合格 合 格

齋藤 実紀さん岐阜大学応用生物科学部合格

悔しい思いから始まった去年の4月でしたが、無事に第一志望だった岐阜大学に合格することができまし
た。浪人生活に不安はありましたが、温かい先生方のおかげですぐに慣れることができました。私はプラ
イベート授業を受講していたので、苦手な単元を中心に勉強し、成績も上がっていきました。また、体調の
ことで不安な部分がありましたが、自分のペースで勉強を進めていくことができたので良かったです。時
には後ろ向きになることや自信を無くし、失敗したというトラウマもあり、逃げたくなる時もありました。そ
んな時には先生が話を聞いてくださり、励ましてくださったおかげで前向きにまた頑張ることができまし
た。試験本番も、先生が自分を信じて頑張れと言ってくださり、落ち着いて臨むことができました。浪人し
た一年は無駄ではなく、人生の貴重な経験になりました。この一年を通して勉強面だけではなく、人として
も成長できたと思います。この一年でしか得られないものがあったと思います。英進舎で頑張った経験を
活かして、春から大学でもしっかり頑張っていこうと思います。一年間お世話になった先生方、本当にあり
がとうございました。

合 格

私は4月から1年間この英進舎に通いました。早稲田大学志望だったので、国語・英語・日本史の3教科の
個別レッスンを受講しました。まずはじめに、現代文は松岡先生のレッスンを受講しました。もとから現代
文は私の好きな科目だったので、解答を選ぶときに「何となく」とか「自分がそう思うから」という理由で選
んでいたけれど、文章を読み込んで作者の言いたいことは何か、さらに余分な内容が選択肢に含まれて
いないかなど、細かく詳しく読み取りについて教えて下さりました。難関大学の受験ではこういう細かい
ポイントを押さえるのが大切なので、とても役に立ちました。それに、先生の話はいつも面白いので、毎
回楽しみでした。英語は西良先生のレッスンを受講しました。英進舎に来るまで何度も英検準1級を受け
ていたのですが、ずっと落ちていました。一次試験だけでなく、二次試験の面接の対策までしっかりとやっ
ていただいたおかげで、英検に合格し、英検利用型入試に役立てることができました。毎回単語テストを
作ってくださったおかげで、長文が読みやすくなったし、英語は合格の大きなキーとなった教科だと思い
ます。日本史と古典は千田先生に見て頂きました。入校当初はほとんど日本史ができなかった私を、焦ら
せることなく確実に丁寧に教えて下さったおかげで、何とか第一志望に届いたのだと思います。先生方の
サポートなくして合格することはできなかったと思います。本当にありがとうございました。春からも頑張
ります。

木野内 葵さん早稲田大学文化構想学部合格合 格



-22-

佐々 茄奈美 さん香川県立保健医療大学保健医療学科合格 

私は大学卒業後、1年間の社会人経験を経て、医療の道に進むため、2度目の大学進学を決意しました。5
年間のブランクと理系科目への苦手意識、そして失敗できないプレッシャーもあり不安でしたが、先生方
の丁寧な指導と充実した自習環境のお陰で着実に得点を伸ばすことができました。特に千田塾長には二
次の面接対策を納得がいくまで何度も付き合って頂き、お世話になりました。受験勉強中、結果が出ず落
ち込むこともあると思いますが、大切なのはそこでいかに改善点を見出すかです。この文章がこれから大
学受験を志す方々に少しでも自信を与える結果となれば幸いです。ありがとうございました。

合 格

仁木 葵さん滋賀医科大学医学部看護学科合格 

千田先生の熱意ある言葉に惹かれ、昨年の春、私は英進舎に入校しました。浪人にかなり抵抗を感じてい
た私ですが、自分と同じ学科を志望している子もいると知り、心が軽くなりました。また、英進舎の先生方
の授業はそんな抵抗感も取り去ってしまうほど面白く授業が楽しみとなっていました。年中無休の自習室
ではいつも誰かが夜遅くまで自習しており、やる気の源でもありました。振り返ってみると、この一年苦し
いこともありましたが、いろいろな方々の支えで合格を勝ち取ることができました。英進舎で浪人して本当
に良かったです。ありがとうございました。

合 格

切原 颯来さん関西学院大学理工学部合格 

僕は現役のころ通信制の高校に通っていて、あまり勉強するような環境が整っていませんでした。家で勉
強することもなく、その結果受験に失敗したのを覚えています。そして浪人すると決めて予備校を探してい
た時、僕は英進舎、そして千田塾長と出会いました。英進舎は朝の8時から夜遅くまで開いていて、家で勉
強しない僕にはうってつけでした。そして先生の指導のもと勉強すると、今まで経験したことのないような
勉強の楽しさが成績の伸びとして実感でき、3ヶ月で数学と物理の偏差値が10以上あがり、自分でもびっく
りしました。英進舎に通って、偏差値があがることは事実です。しかし、一時的に偏差値があがることと、志
望校に合格することは多少の相関関係があっても、絶対ではありません。これを読んでいる皆さんもわか
っているとは思いますが、模擬試験の結果がAやB判定でも落ちる可能性は当然あります。ですから、いい
判定が出ても油断せずに先生が指導してくださったことと、それ以上のことをする気で頑張れば、受かり
ます。英進舎の先生は熱心で優秀な人が多いので、あとは自分次第です。英進舎の皆さん今までありがと
うございました。

合 格

板東 真央さん鳴門教育大学教育学部合格 合 格

私は、家で勉強することが苦手で、高3の時受験生にも関わらず、ダラダラしてしまうことが多くありまし
た。そのせいで、センター試験でコケてしまいました。しかし英進舎に来て、そんな自分が変われたことに
驚きました。自習室に入り、気付けば勝手にやる気スイッチが入り、勉強に集中していました。仲間が頑張
る姿を見て自分も頑張ろうと自然とやる気が出るので、勉強があまり苦痛に感じませんでした。また、何回
質問に行っても、先生方は嫌な顔一つせず聞いてくれ、「これも聞きたい！あれも聞きたい！」と進んでわか
らない所を見つけようとする自分がいました。自分で自分の時間を自由にコントロールでき、集中できる
環境で勉強でき、いつでも質問に行けたのが、成績アップの大きな要因だと思いました。何より、先生たち
が気さくに声をかけてくれたり、冗談を言って笑わせてくれたり、友達が励ましてくれたり、本当にそれが
自分のパワーの源になっていました。自分が浪人生であることを忘れるくらい、自分の居場所を感じさせ
てくれた先生方に感謝しています。英進舎に来て、本当に良かったです。
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